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平成３０年みよし市教育委員会 第１回定例会 会議録 

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

欠 席 委 員 

 

説明のため出

席した職員 

 

 

 

 

書 記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言】 

 

日 程 ２ 

【教育長報

告】 

 

 

日 程 ３ 

【前回会議

録の承認】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教育部次長 

 

教 育 長 

 

平成３０年１月１８日（木）午前１０時開議 

 

市役所２階２０２会議室 

 

教育長：今 瀬 良 江  教育長職務代理者：藤 森   猛 

委 員：松 本 美 佐  委  員：日比野 直 子 

 

委 員：天 野 博 道 

 

教育部長：柴田圭一、教育部参事：吉澤通記、教育部次長：深谷幸広、 

教育行政課長：広瀬敏文、歴史民俗資料館館長：久野俊人、 

学校教育課長：新美貴宏、学校給食センター所長：渋田昌代、 

スポーツ課長：深谷鐘治、生涯学習推進課長：山崎正勝、 

生涯学習推進課主幹：村山孝文 

 

教育行政課副主幹：伊藤益好、教育行政課主事：一丸理子 

 

なし 

 

 教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員会会

議規則第８条の規定により、教育長が宣言することとなっております。な

お、天野委員は、本日所用により欠席する旨の連絡がありましたので、ご

報告いたします。また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会

会議規則第１６条第１項の規定に基づき、教育行政課伊藤副主幹と一丸主

事にお願いします。 

 

日程１、平成３０年みよし市教育委員会第１回定例会を開会します。 

（午前１０時） 

 

日程２、教育長報告 

教育委員会第１２回定例会以後、本日までに出席しました行事等の報告

を行います。 

お配りしました一覧表のとおりです。 

 

 日程３、前回会議録の承認 

 前回会議録について、要点説明をお願いします。 

 

【前回（第１２回定例会）会議録の要点説明】 

 

 ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１６条

第１項の規定に基づき、承認することに賛成の委員は、挙手をお願いしま



 会‐2 

 

 

 

 

日 程 ４ 

【 議 事 】 

議案第１号

（臨時代理

した事項の

承認を求め

ることにつ

いて） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ５ 

【協議及び

報告事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

教 育 長 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

藤 森 委 員 

学校教育課長 

教 育 長 

 

 

藤 森 委 員 

学校教育課長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 部 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

教育行政課長 

 

教 育 長 

す。 

【挙手全員】 

 挙手全員です。よって、会議録は承認されました。 

 

日程４、議事に入ります。 

議案第１号の説明をお願いします。 

議案第１号臨時代理した事項の承認を求めることについて説明します。

この案を提出するのは、教育長に対する事務委任規則第３条の規定により、

別紙のとおり臨時代理したので、第４条第２号の規定によりこれを報告し、

承認を求めるものです。処分事項は、平成３０年度全国学力･学習状況調査

への参加、臨時代理した理由は、平成２９年１２月２６日付けで西三河教

育事務所長より、平成３０年度全国学力・学習状況調査への参加意向調査

があり、平成３０年１月９日までに回答する必要がありましたが、教育委

員会を開催することができなかったためです。本調査の期日は平成３０年

４月１７日、対象は小学校６年生と中学校３年生の全児童生徒です。調査

内容は、今までの国語、算数・数学に加え、理科が追加されました。また、

全国で２００から３００の中学校を抽出し、英語の予備調査が実施されま

すが、本市の学校が対象となるかは未定です。調査後は、結果を元に、教

育の充実や学習指導に役立てていきます。 

議案第１号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

英語の調査結果の公表はどのように行われますか。 

結果の公表についての詳細はまだ示されていません。 

英語の調査はリスニングやスピーキングがあり、コンピュータ室で行う

事になります。今後、全国で英語の調査が行われる可能性があるため、今

回の予備調査は実施方法についての検証のためと考えられます。 

調査結果の公表は例年どおりでしょうか。 

例年どおり、数値の公表ではなく傾向として示すことを考えています。 

議案第１号について、承認することに賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

挙手全員です。よって、議案第１号は承認されました。 

 

続きまして、日程５、協議及び報告事項に入ります。最初に２月教育委

員会行事予定について説明をお願いします。 

２月の行事予定の中で教育委員の皆様へご案内を出させていただくもの

は、１５日の定例の教育委員会議と２０日の総合教育会議です。 

ただいまの説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

【質疑なし】 

 

続きまして、教育行政課からの報告事項について、説明をお願いします。 

審査承諾をした後援等申請の報告については、審査を行い、４件承認し

ておりますので報告します。 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 



 会‐3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ６ 

【閉会宣言】 

藤 森 委 員 

 

教育行政課長 

 

教 育 長 

スポーツ課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

藤 森 委 員 

 

スポーツ課長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

事 務 局 

 

ユースホステル協会の春休み体験教室は、各県それぞれで７コース開催

されるのですか。 

それぞれの地域で１コースずつ、全７コース開催されます。 

 

続きまして、スポーツ課からの報告事項について、説明をお願いします。 

平成３０年新春みよし市マラソン駅伝大会 申込み一覧についてです。参

加者合計は、前年より２３１人減となっています。駅伝３部の市民チーム

表彰の対象として、６チームの申し込みがありました。続きまして、２０

１８川淵三郎杯争奪第１９回みよし市学校対抗サッカー（Ｕ－１２）大会

についてです。２月１７日、旭グラウンドで開催されます。 

続きまして、平成２９年度小学生スポーツ交流事業実施要項についてで

す。少年野球とサッカーの士別市からの受入れ事業です。日程は、３月２

４日から２７日までの４日間で、ホームステイ、表敬訪問、交流試合、社

会見学を予定しています。サッカーのグランパスカップには、今まで合同

チームで参加していましたが、今年度は士別市からの参加者が多いため、

士別市の単独チームの参加となっています。 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

野球とサッカーの社会見学の行き先が違いますが、日程の都合でしょう

か。 

そのとおりです。社会見学の前の日程を考慮して行き先を決めています。 

 

他に報告事項はありますか。 

なければ、本日の日程の案件は、すべて終了しました。 

 

日程６、平成３０年みよし市教育委員会第１回定例会を閉会します。 

（午前１０時２０分） 

 

次回の開催予定の調整をお願いします。 

次回は、平成３０年２月１５日（木）午前１０時から、市役所２階２０

２会議室にて開催いたします。 

 


